



# 大岬小

## 本校教育目標

よく考え 進んで学ぶ子  
 思いやりがあり 助け合う子  
 ねばり強く やり抜く子  
 健康で たくましい子

「令和5年度の始まりにあたり」

校長 小島 康秀

令和5年度が始まりました。新型コロナに翻弄された3年間でしたが、完全とはいえなくても感染状況は収束へと向かっています。今年は、これまで失われてきた人との繋がりを取り戻す年にしたいと思っています。

今年度は、教頭と事務職員の2名が入れ替わりましたが、担任の顔ぶれは変わりません。7名の新1年生を迎え、全校児童は54名となりました。教職員11名が力を合わせて教育目標の実現に向け取り組んでいきますので、どうぞよろしくお願い致します。

今年度は以下を重点に定め、各学級の実態に応じた取り組みを進めていきます。

- 【学習面】
  - ・「学習の基礎基本」をしっかり理解させます。
  - ・テストなどの間違いは復習してきちんと理解させます。
  - ・家庭での学習の仕方と続けるための指導を行います。
- 【心の面】
  - ・教え合い、学び合うことで相手を思いやる心を育てます。
  - ・分からないことは「教えて」、できないことは「手伝って」と言えるような安心できる学級づくりを進めます。
- 【体の面】
  - ・体力づくりの取り組み（ランニング、縄跳び）を継続します。
  - ・生活リズムに関する取り組みを行います。ご家庭でも協力をお願いします。  
 「メディア利用のルール作り」、「早寝・早起き・朝ごはん」「学習習慣」等



今年度も子ども達が互いに学び合う授業づくりを進めます。（ただし、全ての授業で行うわけではありません。必要なことは担任が教えなければなりませんし、計算や漢字など繰り返し練習する学習も必要です）

子ども達はみんな勉強ができるようになりたいと思っています。でも、それには一人ひとりが行動しなくてはなりません。授業では教師の話聞いてもすぐ分かる人ばかりではないので、わからないときはそのことを伝えることが必要です。でも、「わからない」とか、「教えて」と言うのはとても勇気がいります。

「他人からどう思われるだろう」という不安な気持ちもあるでしょう。だから、友だちや先生に「分からないから教えて」と安心して言える学級づくりが必要です。学級のみんなができるようになるために、みんなで教え合い、学び合う授業づくりを今年度も進めていきます。



※今年度学級及び児童数

学 年	1年	2年	3年	4年	5年	6年	合計	
児 童 数	男子	4	7	4	8	3	4	30
	女子	3	6	3	4	2	6	24
	合計	7	13	7	12	5	10	54
学級数	1	2	1	1	1		6	

# 5月の行事予定

日	曜	行事予定
1	月	
2	火	フッ化物洗口
3	水	憲法記念日
4	木	みどりの日
5	金	こどもの日
6	土	
7	日	
8	月	
9	火	PTA3 役会・総務部会・フッ化物洗口
10	水	短縮5時間授業・稚教研総会・一斉部会
11	木	ALT 来校
12	金	短縮5時間授業・稚複総会・フッ化物洗口
13	土	
14	日	
15	月	全校朝会②・職員会議③・運動会特別時間割開始
16	火	フッ化物洗口・脊柱側わん検査
17	水	委員会活動②
18	木	短縮5時間授業・ぶっくん
19	金	フッ化物洗口・歯科検診
20	土	
21	日	登校日・クリーン作戦・リサイクル活動
22	月	午前授業
23	火	フッ化物洗口
24	水	クラブ①
25	木	
26	金	フッ化物洗口
27	土	
28	日	宗谷中学校運動会
29	月	机上運動会
30	火	フッ化物洗口・心臓検診(1年生)
31	水	

## 今年度本校教職員

職名	氏名	学級担任	分掌	在任
校長	小島 康秀			3
教頭	戸田 太一		総務係	1
教諭	大場 久稔	1年	保体系	2
教諭	三浦 圭介	2年	学習係	3
教諭	伊藤 正顕	2年2組	図書係	2
教諭	早川 真由美	3年	渉外係	2
教諭	吹田 哲朗	4年	研修係	2
教諭	山崎 裕之	5・6年	教務係	7
養護教諭	板垣 歩郁来		保体系	2
事務職員	柴田 雅也		事務係	1
業務技師	大友 澄男	スクールワゴン運転手		9

## ご入学おめでとうございます

4月7日、令和5年度入学式を実施して、7名の明るく元気な1年生が入学しました。今年度も新型コロナウイルス感染症対策のため、規模を縮小しての実施となりましたが、保護者の皆様に見守られる中、担任に名前を呼ばれると、元気に返事をする事ができました。

## 街頭指導を行いました。



4月10日(月)～12日(水)の3日間、地域の支援を受けながら、児童の登校を見守りました。

## 交通安全教室の様子。



24日(月)、駐在所の白幡署長さんにお越しいただき、交通安全教室を行いました。高学年の児童が自転車走行のお手本を見せた後、自転車に乗って町内の道路を走行しました。これから暖かい季節になり、児童たちが外で遊ぶ機会も増えます。地域の皆様には、今後とも、児童たちを見守り、時には声をかけていただくよう、よろしくお願いいたします。

## 【1年生をむかえる会】



25日(火)、児童会が中心となり、1年生をむかえる会を行いました。入学式から2週間がたち、大分小学校生活にも慣れた様子でした。

## 教職員着任の挨拶

**教頭 戸田 太一(とだ たいち)**

今年度から大岬小学校にお世話になることになりました。前任校は礼文町の船泊中学校です。その前は宗谷中学校に6年居りましたので、郊外班活動で地域の方とも顔見知りの部分があるかもしれません。また、引越しの時には多くの保護者、そして教え子にご協力を頂き誠に感謝しております。今後ともよろしくお願いいたします。



**事務 柴田 雅也(しばた まさや)**

今年度から大岬小学校の事務職員として赴任しました柴田雅也と申します。福岡県から来ました。新卒1年目で生活面や仕事面の不安それぞれありますが、精一杯努めてまいりますのでよろしくお願い致します。



